



## 新卒生が 入社しました!



エムズ設立10周年の真ただ中、4月1日に新たな仲間が増えました!

大学を卒業したばかり、社会人1年生のいわゆる「新卒社員」を迎え入れました。

去年末頃からインターンシップで来ていただいていたこともあり、皆様の元にお邪魔させて頂いたこともあるのではないのでしょうか。

4月は研修期間ということで、新入社員は全員が草津本社に勤務していました。

人数が増えたので事務所が一気に賑やかになり、事務所の雰囲気も非常に明るくなったように感じます。慣れない業務に悪戦苦闘しながらも、一步一步確実に成長している彼らを見てみると、自分ももっとチャレンジしなければ!という気にさせてくれます。

ゴールデンウィークも無事に乗り切り(?)、彼らの正式な配属先も決定しました。これからは各々がミッションを掲げて動く事となります。一日でも早く皆様のお役に立てるように頑張ってお参りますので、今後の彼らの活躍にご期待ください。

## TOPICS オリンピックは 私達に危険をもたらす!?

いよいよ、東京オリンピックの開催時期が近づいてきました。

実際に開催されるかどうか懸念されていますが、過去のオリンピック開催の傾向から、開催時期にサーバー攻撃やテロ攻撃が開催国に対して行われる傾向にあります。



### サイバー攻撃

2008年の北京オリンピック以降、毎回大規模なサイバー攻撃が行われています。フィッシング詐欺(クレジットカード情報などを盗まれる)やマルウェア(パソコンに実害をもたらすもの)の配布、さらに偽Wi-Fiを用いたデータ盗難などが横行してきました。

この攻撃の対象は大手企業だけではなく、「対象国内サーバを無差別に攻撃する」という傾向にありますので、誰もが被害者になる可能性があります。



### テロ攻撃

オリンピックの開催期間中は、開催会場近くの公園が爆破されたり、選手村を直接襲撃したりと、痛ましい事件が実際に起こっています。

長野オリンピックの際は、全国から警察が応援に駆け付け、延べ11万人の警察官がオリンピック会場を守りました。今回のオリンピックでは、選手村の防犯対策として、防犯カメラやウェアラブルカメラ、AIの技術を駆使して会場を警備する計画が立てられているそうです。しかし、これはあくまで選手村でのテロ対策にすぎません。

オリンピック開催期間中は、東京だけでなく日本全体が標的となります。テロに限らず、強盗・盗難なども増加すると予想され、会社や自宅は我々自身で守る必要があります。

防犯対策は弊社にお任せください!

# # M's Jobs

エムズのお仕事

## トイレの異臭が無くなったっす！！

今から2年ほど前の話。  
エムズの共用トイレの異臭が酷いという問題が勃発していたっす。  
消臭スプレー・芳香剤も効果なし。  
レンタルした業務用の空気清浄機でも太刀打ちできないほどの、強力な奴に手を焼いていたっす。  
しまいには、床をめくって下水管の清掃や交換をしようかという始末。みんなとても困っていたっす。

そんな矢先、「光触媒」で消臭効果が期待できるという情報をキャッチ！  
光触媒コーティング剤を壁紙やタイルの上から塗布し、においの元である菌を光合成で不活性化することが出来るという代物っす。  
早速、トイレ全体に光触媒コーティングを施してもらったっす！！



それから現在まで、このトイレで異臭問題が発生したことはないっす！！

2021年現在、コロナ対策として数多くの光触媒コーティングが出回っています。一見どの商品も同じように見えますが、実はコーティング剤の質に違いがあります。

エムズでお勧めしているものは

- 「人体や動物に影響がない」
- 「施工の為にものを動かす必要が無い」
- 「霧状にして吹き付けることで、バインダー（接着剤）が不要」
- 「手に触れない場所であれば、効果が半永久的である」

という、最新のものとなっています。

コロナ対策としてももちろんの事、消臭や防カビにも期待できる光触媒。ご興味のある方は、弊社までお問い合わせください。

### ルミテスターによる有機物数の測定

光触媒の施行前

光触媒の施行2時間後



光触媒コーティングの様子



## エムズ・システムサービスは、オセアン滋賀ブラックスを応援しています！

### 柳川新監督インタビュー

オセアン滋賀ブラックス2021シーズンの監督に就任した柳川洋平氏に、今季に向けての意気込みやチームの展望などをお伺いしました。

監督は独立リーグも、NPBもどちらも経験されていますが、独立リーグの選手にはどのようなことを求めていますか？

NPBと比べて、認知度も技術レベルも低いのが現状ですが、何よりも「県民の皆様」に多くの感動を与えることが使命だと思っています。もちろん結果も大切ですが、何よりも一生懸命な姿勢を見せることが、お客様の心には一番響くと思うので、スポンサーやファンの皆様の支えがあってこそ、野球ができていくということを常に意識して欲しいです。

特に今季、チームのここを見て欲しい！というポイントはどこですか？

一球に対しての執着心ですね。その日にしか来られないというお客様もいらっしゃると思いますし、見に来て良かった、応援したいと思えるような、がむしやんな姿を見ていただきたいと思っています。

指導する上で特に気をつけていることはなんですか？

いかに選手が野球に集中できる環境を作るか、現場スタッフと選手との信頼関係を作れるかどうかがとても大切だと思います。グラウンドで起こる全てのことは僕がしっかりと責任をとるので、選手たちには充分に暴れて欲しいと思っています！

最後に、ファンに向けてのメッセージをお願いします。

滋賀は設立当初からなかなか成績が上がっておらず、ファンの方々も「そろそろ結果を出して欲しい！」というのが1番の本音だと思います。ほとんどの選手が入れ替わり、今季も若い選手が多いので、すぐに結果を出すのは難しい

いかかもしれませんが、まずは何よりも全力プレーで戦って、勝っても負けても「見に来て良かった」と思ってもらえるようなチームにしますので、応援よろしくをお願いします。



柳川 洋平(やながわ・ようへい)

1986年2月25日生まれ。神奈川県横浜市出身。  
2008年にルートインBCL 福井球団で独立リーグを経験し、エースとして活躍。2008年の育成ドラフトにおいて、福岡ソフトバンクホークスから3位指名を受けNPB入りを果たす。選手引退後は、中学生硬式野球チーム「オセアン横浜ヤング」の監督をつとめ、数々の大会でチームを優勝に導いている。オセアン滋賀ブラックスには2019年から育成コーチとして所属していたが、今回、成本監督からバトンを受け取り2021シーズンの監督に就任した。



## 株式会社 エムズ・システムサービス

〒525-0071 滋賀県草津市南笠東1丁目 14-36 エムズスクエア 1F-A

☎ 0120-377-167 FAX: 077-563-2388  
http://www.ms-sys.co.jp

### 京都営業所

〒600-8216 京都市下京区西洞院通  
木津屋橋上ル東塩小路町 607 辰巳ビル 5F  
TEL: 075-353-1670 / FAX: 075-353-1680

### 彦根営業所

〒522-0081 滋賀県彦根市京町1丁目 3-15  
SUN VALLEY 彦根  
TEL: 0749-49-2388 / FAX: 0749-49-2399

